

## Bhabinkamtibmas Desa Citanglar Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 11:05



*Bhabinkamtibmas Desa Citanglar Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Surade, 27 November 2023 - Dalam rangka menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bripta Supriono, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, melaksanakan kegiatan anjongsana atau DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sinergis)

pada hari Senin, 27 November 2023, mulai pukul 14.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Supriono menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam dialog dengan warga, Bripka Supriono juga memberikan kesempatan kepada mereka untuk menyampaikan curhatan, saran, atau masukan terkait kondisi di wilayah Desa Citanglar.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas Supriono menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik dengan melaksanakan ronda malam maupun menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Meminta agar warga segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas.
3. Menjaga kondusifitas wilayah Desa Citanglar, dengan harapan semua lapisan masyarakat dapat hidup berdampingan dengan aman dan nyaman.
4. Himbauan kepada masyarakat untuk mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah pencegahan tindak kriminal.
5. Peringatan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindakan perdagangan orang atau TPPO, serta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.